

Herren 35+ 3. Liga

1. Runde: TC Oberägeri – TC Schötz 9:0

Die 35+ Mannschaft vom TC Schötz musste zur 1. Interclubbegegnung nach Oberägeri reisen. Leider konnten die Mannschaft, trotz dem intensiven Trainingslager auf Mallorca, nicht reüssieren. Ohne ihren Captain, Linus Fischer, war der Gegner zu stark.

Die meisten Spiele endeten nicht so deutlich wie die Resultate vermuten lassen. Der an Nummer 1 gesetzte Markus Bucher war zwar chancenlos (6:0, 6:1) doch die Nummer eins von Oberägeri war klar ihr bester Akteur. Martin Walthert (6:3, 7:5), Hanspeter Bucher (6:2, 7:6) und Stefan Marbach (7:5, 6:2) verloren jeweils eine Satz erst nach dem 7 Game. Rene Roth kämpfte ebenfalls verbissen (6:3, 6:4) und schnupperte an einer Überraschung.

Auch von den Doppelspielen konnte man schlussendlich keines mehr gewinnen.

2. Runde: TC Schötz – TC Horw 9:0

Die Jungsenioren 35+ haben am vergangenen Wochenende ein beeindruckendes Ergebnis von 9:0 erzielt hat. Endlich haben sich die harten Trainings und das Trainingslager bezahlt gemacht. Die Mannschaft hat sich als Einheit präsentiert und sich gegenseitig unterstützt, um den Sieg zu erringen. Bereits die Startbegegnung konnte Martin Walthert mit 6:0, 6:0 gewinnen. Markus Bucher, Hans Lütolf und Linus Fischer konnten ihre Begegnungen dann ebenfalls relativ klar für den TC Schötz gewinnen. Adi Wangeler und Hanspeter Bucher hatten etwas mehr zu kämpfen, wobei Hanspeter sogar über drei Sätze gehen musste. Die Doppel wurden dann ebenfalls deutlich gewonnen.

Es kann schon fast als historisch bezeichnet werden, dass die 35+ Herren endlich ihren ersten Sieg holen konnten. Es ist zu hoffen, dass das Selbstvertrauen für die restlichen Interclubpartien konserviert werden kann.

3. Runde: TC Ruswil – TC Schötz 9:0

Bei der dritten Interclub-Begegnung stand das Heimteam von Beginn an auf verlorenem Posten. Die Gäste erwiesen sich bereits auf dem Papier als übermächtiger Gegner, konnten sie doch in jedem Duell eine bessere Klassierung aufweisen. So gingen leider alle Einzel und später auch die Doppel verloren. Am nächsten kam dem ersehnten Punkt Markus Bucher, der bei seiner fast dreistündigen Partie erst im dritten Satz seinem Ruswiler Kontrahenten unterlag. Ein Glück, dass beim Interclub das sportliche Resultat nur die halbe Miete ist. Dank tollem Teamspirit wurde der zweite, gesellige Teil immerhin zum Erfolg.

4. Runde: TC Entlebuch – TC Schötz 5:4

Zur vierten und letzten Interclub-Begegnung mussten die 35+ Herren nach Entlebuch reisen. Nachdem sich Martin Walthert unter der Woche verletzt hatte, konnte mit Ivan Muri von der 1. Liga 45+ Mannschaft, ein gebührender Ersatz gefunden werden. Er musste dann sogleich als Nummer 1

antreten und hat noch längerem Kampf dann leider klein beigeben müssen. Wie immer ist auf unseren Captain Linus Fischer Verlass, er konnte sein Spiel gegen einen höher klassierten Gegner gewinnen. Rene Roth hatte keine grosse Mühe und gewann relativ locker. Thomas Fivian holte sich auch endlich einen Sieg und gewann in drei Sätzen. Stefan Marbach und Hanspeter Bucher verloren leider ihre Spiele nach durchwachsenen Leistungen. Somit mussten also die Doppel über Sieg oder Niederlage entscheiden. Leider wurden 2 Doppel und somit auch die Begegnung knapp mit 5:4 verloren.